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ESTRATTO DELL'ADUNANZA DELLA GIUNTA CAMERALE 

Risultano presenti alla riunione i seguenti Membri della Giunta camerale Sigg.:

FRANCESCA MARCUCCI in rappr.za del sett. Commercio

ENRICO RABAZZI “       “       “       “ Agricoltura

MAURIZIO SERINI “       “       “       “ Artigianato

MATTEO VALORI “       “       “       “ Turismo

Risulta assente giustificato alla riunione il seguente componente della Giunta camerale Sig.:

GIOVANNI LAVIOSA

* * *

Assiste il Dott. Andrea Scarpa, componente del Collegio dei revisori dei conti. 

Presiede la riunione il Presidente della Camera di Commercio Riccardo Breda, assistito dal 

Segretario Generale Pierluigi Giuntoli, dal Vice Segretario Generale Alessandro Gennari, 

Dirigente dell’area III Michele Lombardi e dalla responsabile dell’ufficio di Segreteria 

Generale Alessandra Coacci.
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DELIBERAZIONE DELLA GIUNTA CAMERALE 

ALATOSCANA SPA: DETERMINAZIONI IN MERITO ALL’ASSEMBLEA

STRAORDINARIA E ORDINARIA DEI SOCI DEL 30 NOVEMBRE 2023

Il Presidente informa che la società Alatoscana S.p.a. in cui la Camera di Commercio della 

Maremma e del Tirreno detiene una partecipazione del 34,36%, ha convocato l’assemblea dei 

soci per il giorno 30 Novembre, ore 11.30 in prima convocazione ed occorrendo il giorno 

giovedì 7 Dicembre alle ore 11.30 in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul 

seguente ordine del giorno:

- Assemblea straordinaria:

1) Rinnovo vigenza societaria: delibere conseguenti ed inerenti;

- Assemblea ordinaria:

1) Rinnovo organo amministrativo e relative deleghe: delibere conseguenti ed 

inerenti.

Il Presidente ricorda altresì che con deliberazione n. 134 del 14 Novembre u.s. la Giunta 

camerale ha deliberato, con riferimento al rinnovo della vigenza societaria, di rinviare la 

decisione alla successiva seduta di Giunta camerale, anche in attesa delle decisioni da 

assumere da parte del socio di maggioranza; con riferimento al rinnovo dell’organo 

amministrativo di confermare, alle medesime condizioni, quale amministratore unico della 

società Alatoscana S.p.A, l’Ing. Claudio Boccardo, per la durata di 3 anni, per l’eccellente 

lavoro svolto nel corso di questi anni, la conoscenza delle problematiche tecniche e politiche 

che stanno condizionando lo sviluppo di Alatoscana e avendo lo stesso le capacità tecniche 

per sviluppare un idoneo business plan, correlato alle decisioni dei soci in merito alla proroga 

della durata della società.

Il Presidente, coadiuvato dal Segretario Generale, aggiorna i presenti sulle novità intervenute 

dalla data dell’ultima Giunta ad oggi. In particolare, in seguito ad interlocuzioni con la 

Regione Toscana e con Toscana Aeroporti è stata confermata la volontà della Regione 

Toscana di prorogare la durata della società per ulteriori 5 anni, al fine di risolvere in questo 

lasso di tempo le problematiche connesse all’allungamento della pista. 
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Contestualmente è emersa la volontà di Toscana Aeroporti di continuare a far parte della 

compagine sociale, contrariamente a quanto prospettato qualche mese fa e di avere un ruolo 

più attivo nella gestione della società

Ciò costituisce un fatto molto rilevante per le prospettive future dell’infrastruttura e il 

Presidente ritiene che si debba agevolare in ogni modo un ruolo primario per il socio privato.

Tra questi aspetti, continua il Presidente, vi potrebbe essere la possibilità di introdurre un 

organo amministrativo collegiale, composto da tre membri, che consentirebbe un maggiore 

coinvolgimento di Toscana Aeroporti all’interno della società.

Tutte queste notizie, conclude il Presidente, fanno ben sperare per il futuro della società, fermo

restando che a credere nel progetto devono essere prima di tutti i cittadini e la parte politica 

dell’Isola.

Il Segretario Generale, con riferimento al rinnovo dell’organo amministrativo, aggiunge che 

sebbene le intenzioni politiche dei soci siano quelle sopra esposte dal Presidente, rimangono 

da fare delle verifiche circa la fattibilità dell’operazione con la normativa di riferimento, da 

definire gli aspetti che riguardano i compensi dell’organo amministrativo e individuare le 

persone più adeguate allo svolgimento dell’incarico. In considerazione di questo, in accordo 

con la Regione Toscana, durante la prossima Assemblea, sarà proposto il rinvio della 

decisione sul rinnovo dell’organo amministrativo.

Questo tra l’altro, non creerà alcun problema per la gestione di Alatoscana, poiché dagli atti 

precedentemente assunti risulta che l’Amministratore Unico è prorogato fino alla 

convocazione dell’Assemblea straordinaria che avrebbe prorogato la durata della società e 

comunque fino alla fine dell’anno.

Il Segretario Generale ricorda, inoltre, che domani ci dovrebbe essere la conferenza dei 

sindaci elbani e che dovrebbe essere confermato il contributo della GAT a favore 

dell’incremento dei voli da e per l’Isola d’Elba. Auspica, inoltre, che fin da subito vengano 

attivate le procedure volte ad ottenere la continuità territoriale per il 2025, considerato che la 

Regione Toscana ha già previsto le relative risorse e si parla di un importante contributo 

ministeriale approvato con il decreto sul mezzogiorno.

Il Presidente Breda con riferimento alla nomina dell’Organo amministrativo riafferma la 

volontà di confermare l’ing. Boccardo anche nel Consiglio di Amministrazione, per le 

competenze e l’impegno dallo stesso fin ora dimostrati, per la serietà della persona e per la

sua profonda conoscenza storica della società e del contesto elbano.
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Il dott. Scarpa osserva che dalla discussione odierna emergono segnali positivi per il futuro 

dell’Isola d’Elba e auspica che dall’impegno dimostrato dall’Ente camerale possano scaturire 

risultati concreti.

Il componente Serini osserva che permangono varie criticità: dalla durata quinquennale della 

proroga, considerata inadeguata, alla necessità di una approfondita conoscenza tecnica delle 

questioni che riguardano l’aeroporto che, spesso, sembra mancare in capo a chi è parte attiva 

nelle decisioni, all’atteggiamento della parte politica elbana.

Accenna infine alla opportunità di vedere la trasformazione dell’aeroporto elbano in 

infrastruttura strategica.

LA GIUNTA CAMERALE

- udito il Presidente; 

- vista la Legge 29 dicembre 1993, n. 580, e ss.mm.;

- visti i documenti trasmessi dalla società, messi a disposizione della Giunta camerale;

- sentito il Segretario Generale;

- a voti unanimi,

D E L I B E R A

1) con riferimento all’Assemblea straordinaria e al rinnovo della vigenza societaria di 

confermare la proroga di cinque anni, come da proposta dal socio di maggioranza;

2) con riferimento all’Assemblea ordinaria e al rinnovo dell’organo amministrativo di 

rinviare la decisione, al fine di verificare con i soci di riferimento la fattibilità 

dell’introduzione di un organo amministrativo collegiale a tre membri;
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3) di dare mandato al Presidente o suo delegato per esprimere in sede assembleare le 

decisioni oggi assunte.

IL SEGRETARIO GENERALE IL PRESIDENTE

(Dott. Pierluigi Giuntoli) (Riccardo Breda)
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